

Villa en venta en Estepona, Costa del Sol

6 Dormitorios | 6 Baños | 360 m² Interior | 46 m² Terrazas | Garaje Si | Jardín Si | Piscina Si



Descripción de la propiedad

Ubicada en el corazón del Paraíso Medio en la famosa Nueva Milla de Oro, esta villa independiente es un testimonio de la vida lujosa sin pretensiones. Con seis dormitorios, cada uno con su propio baño en suite, esta residencia ofrece lo máximo en comodidad y privacidad. Ubicada en una zona consolidada, esta propiedad no es solo una residencia; es una invitación a disfrutar de la vida y del incomparable estilo de vida de la Costa del Sol.

Al entrar a la propiedad, se siente una sensación inmediata de amplitud gracias a un diseño contemporáneo diáfano y luminoso. La cocina de planta abierta está pensada para brindar funcionalidad y estilo, integrándose perfectamente con el amplio salón y la zona de comedor interior y porche. La luz natural inunda la estancia a través de los grandes ventanales, integrando a la perfección los espacios interiores y exteriores.

Meticulosamente mantenida y cuidadosamente mejorada, el disfrute no tiene límites en esta villa, con una enorme sala multi usos que proporciona un espacio perfecto para el ocio y las reuniones sociales. Para aquellos que les gusta estar en forma, también cuenta con equipamiento de gimnasia para poder hacer ejercicio sin tener que salir de casa. La lavandería y cuarto de almacenaje

mejoran aún más la practicidad del espacio habitable, facilitando la organización y las tareas diarias.

Salir al aire libre revela un refugio privado perfecto. El jardín meticulosamente diseñado enmarca un amplio porche con zona de comedor y relax al aire libre además de una zona adicional con una barbacoa y horno de pizza profesional junto a la piscina, perfecta para veladas al aire libre con familiares y amigos. El encanto de la piscina privada es irresistible y ofrece un refrescante oasis bajo el sol. Un área de estacionamiento techada abierta garantiza un estacionamiento conveniente y al mismo tiempo mantiene el atractivo estético contemporáneo de la villa.

Para momentos de relajación, el jacuzzi brinda un espacio tranquilo para descansar y sumergirse en la serenidad del entorno. Las relajantes vistas al mar mediterráneo desde la segunda planta contribuyen a una sensación de apertura y conexión con la naturaleza.

Convenientemente situada, esta propiedad ofrece algo más que una residencia de lujo: proporciona una puerta de entrada al vibrante estilo de vida de la Costa del Sol. Un corto recorrido lo llevará brillo y el glamour de Puerto Banús, donde lo esperan tiendas de lujo, restaurantes de fama mundial y una vibrante vida nocturna.

Para aquellos que buscan el encanto de la Marbella histórica, un breve trayecto les llevará al encantador casco antiguo, donde las calles adoquinadas, las pintorescas boutiques, los auténticos cafés y reconocidos restaurantes de alta cocina crean una atmósfera atemporal. El encanto de Estepona, con sus calles pintorescas y el característico ambiente costero con sus famosos chiringuitos, también se encuentra a poca distancia en coche.

Esta ubicación privilegiada no solo brinda acceso a destinos emblemáticos, sino que también garantiza un refugio tranquilo en el Paraíso Medio, lo que permite a los residentes disfrutar de lo mejor de ambos mundos: la proximidad al bullicio de la costa y la serenidad de un enclave residencial exclusivo.

Llámenos para una visita privada. ¡Estaremos encantados de atenderle!

Villa en venta en Estepona, Costa del Sol

